



学校だより

8月号

やる気をだして学ぶ子 がまん強く続ける子 みとめ合って力を合わせる子

1学期が終わりました。

みんな元気に41日間の夏休みを迎えています。

7月20日～8月29日



19日、矢神小学校26名は、みんな元気に第1学期を終了しました。コロナ禍により制約のある学期ではありましたが、目の前のできることをしっかりやろうと、児童はできることに精一杯取り組みました。

終業式では「や・が・み」の合い言葉にあわせて、1学期の自身のがんばりを「よく頑張った」5「頑張れなかった」1として5段階評価をし、それを指で表し挙手での振り返りをしました。(写真右)前から見ると3つの項目とも手のひらがたくさん見えていました。評価4や5が多かったです。

細かく振り返る評価も大切ですが、漠然とでも、とっさに「頑張れた」と思えるということは、何らかの満足感があったからだと思います。児童が、1学期終了という節目を「1学期頑張ったよ!」と自分なりの満足感を持って終えられたことを嬉しく思います。

代表による「頑張ったことの発表」では、「算数で習ったことができるようになった」「水泳のめあてが達成でき次への意欲を持った」「宿泊研修で他校との交流を深めた」「新体力テストに一生懸命取り組んだ」ことなどが発表されました。

長い夏休みですが、この期間にも夏休みの目当て等に主体的に取り組み、「楽しかった」「〇〇ができたよ」と満足感の持てる充実した期間になることを願っています。

保護者の皆様、地域の皆様には1学期が無事終えられたことに感謝するとともに、立秋が近づきますがまだまだ暑さの続く日々です、どうかご自愛の上お過ごしください。



着衣水泳でしめくくりました



6月10日のプール開きから短期間ではありましたが、しっかりプール学習ができました。当初は水に戸惑っていた児童も、7月19日のプール納めの日には、楽しそうに泳いだり水と戯れたりしていました。学習の成果と成長がしっかり表れていました。最後に服を着てプールに入り、服が濡れると体が重くなり危険なことや、とっさの時どうすればいいのかなどの経験をしました。空のペットボトルをうまく使えば浮くことを実際に試し(写真左)学習を締めくくりました。今年プールが使用できたことに感謝するばかりです。ありがとうございました。

5年生 宿泊研修



野馳小学校、神代小学校、神郷北小学校と4校連合で国立吉備青少年自然の家で1泊2日の宿泊研修がありました。あいにくの雨模様の2日間でしたが、鳴滝湖でのカッター訓練では、みんなで息を合わせてオールを漕げば艇がしっかり進むことを体験し、協力の素晴らしさを感じていました。(写真左)



小学校で、宿泊を伴う次の学習は、6年生になっての修学旅行です。今回の交流や宿泊の経験を来年の修学旅行で生かし、社会見聞を広め、よりよい人間関係づくりの基盤を培ってほしいと思います。

みんなで育ちを支えます

新見市は、児童の育ちを包括的に支えていく体制があります。今回、3年生算数研究授業公開(写真右)や保幼認小連絡会(写真右上)を開催しました。町内小・中・こども園や健康の森学園、児童福祉施設などから先生方や指導員、保健師さん等が来校され、授業の様子を見てくださり感想や意見をいただきました。矢神っ子が一生懸命に学び、担任がその学びをしっかり支えていることを評価していただきました。今後も、いろいろなところと連携をしながら広い視野で、児童の伸びやかな学びと育ちを支えていける矢神小学校でありたいです。



児童が活躍する場

1学期は、交流体験活動があまりできませんでした。そのような中でも委員会活動や生活科、スピーチタイムなど、校内で活躍しました。2学期は、現状の中で工夫をしながら、「井の中の蛙」にならぬよう、教育活動を考えていく必要性を感じています。ご協力をよろしくお願いいたします。



スピーチタイム ↑
日本の蛇について発表
← 1・2年生
はがきをポストに投函。局の人に集配場面も見せてもらいました。



↑ 情報委員会
借りた本の冊数が多かった人の表彰
← **健康委員会**
健康集会で「熱中症に気をつけよう」をアピール

8月の行事予定

1日(日)	資源ごみ回収	10日(月)	学校閉庁 ~16日(月)
8日(日)	山の日	30日(月)	第2学期始業式 15:20下校
9日(月)	振替休日	31日(火)	15:20下校